
◎各校の発表者

■Ａ班　西根中学校区

小黒紗
さ あ や

彩（大更小６年）、工藤

亜美（田頭小５年）、伊藤妃
ひ よ り

順

（平笠小６年）、佐藤雄紀（西

根中２年）、佐藤弥千代（西根

中２年）

■Ｂ班　西根第一中学校区

髙橋涼太（平舘小６年）、伊藤

光
あ り さ

咲（寺田小６年）、吉田望
たかし

（西根第一中２年）、工藤もも

葉（西根第一中２年）

■C班　松尾中学校区

佐藤夏
な つ き

姫（松野小６年）、小澤

優奈（寄木小６年）、佐々木

莉
り ら

良（柏台小６年）、澤健汰

（松尾中２年）、岩佐百
も も か

華（松

尾中２年）

■Ｄ班　安代中学校区

橋本拓
ひ ろ き

樹（安代小５年）、成田

健太（安代中１年）、小山田

美
み ふ ゆ

冬（安代中２年）

市の未来を市長に提言

児童・生徒と市長が八幡平市の未来を語る会を開催

　

児
童
・
生
徒
と
市
長
が
八
幡
平

市
の
未
来
を
語
る
会
（
市
教
育
委

員
会
主
催
）
が
2
月
23
日
、
市
役
所

大
会
議
室
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

会
に
は
、
市
内
９
小
学
校
か
ら

１
人
ず
つ
と
、
市
内
４
中
学
校
か

ら
２
名
ず
つ
の
代
表
者
17
人
が
出

席
。
児
童
・
生
徒
は
、
中
学
校
の

学
区
単
位
の
４
班
に
分
か
れ
て
、

市
の
現
状
分
析
、
目
指
す
姿
、
そ
の

実
現
へ
の
手
だ
て
、
明
日
か
ら
で

き
る
こ
と
な
ど
を
話
し
合
い
、
思

い
描
く
市
の
将
来
像
に
つ
い
て
田

村
市
長
へ
提
案
し
ま
し
た
。

　

児
童
・
生
徒
が
提
案
し
た
内
容

に
は
「
花
を
植
え
て
景
観
を
良
く

し
、
き
れ
い
な
市
を
ア
ピ
ー
ル
す

る
」「
地
元
独
自
の
ス
イ
ー
ツ
を
開

発
し
て
観
光
客
を
呼
び
込
む
」「
日

本
文
化
を
海
外
に
伝
え
て
海
外
旅

行
客
を
呼
び
込
む
」「
雪
を
利
用
し

た
大
会
を
開
催
し
て
参
加
者
を
募

る
」
な
ど
が
あ
り
、
少
子
高
齢
化
や

人
口
減
少
の
問
題
が
あ
る
中
で
、

市
が
発
展
す
る
た
め
の
取
り
組
み

が
多
く
あ
り
ま
し
た
。

　

田
村
市
長
は
、
タ
イ
な
ど
の
東

南
ア
ジ
ア
圏
を
タ
ー
ゲ
ッ
ト
に
雪

を
生
か
し
た
観
光
客
の
誘
致
に
努

め
て
い
る
こ
と
や
、
ラ
グ
ビ
ー
な

ど
の
ス
ポ
ー
ツ
合
宿
の
誘
致
に
取

り
組
ん
で
い
る
こ
と
な
ど
を
伝

え
、
意
見
交
換
し
ま
し
た
。

　

参
加
し
た
児
童
・
生
徒
は
「
市

の
取
り
組
み
な
ど
を
知
る
た
め
に

も
、
新
聞
を
読
む
こ
と
は
大
切
だ

と
感
じ
た
」「
海
外
の
人
と
も
交
流

で
き
る
よ
う
、
も
っ
と
英
語
を
勉

強
し
た
い
」
と
、
明
日
か
ら
で
き
る

こ
と
へ
の
実
現
に
む
け
て
意
欲
を

高
め
て
い
ま
し
た
。

１_事前に行われたワークショップでは

地域の良さや課題などを付箋用紙に記入

し話し合いました。２_出し合った意見

を模造紙にまとめ発表準備に取り組む児

童・生徒たち。３_ 田村市長の前で思い

描く市の将来像を発表。４_発表後の意

見交換では田村市長へ質問し意見を交わ

しました。
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